

CONCERT, MUSIQUE, NEUCHÂTEL

STAN MATHIS

"Guitariste à la base, ma culture musicale repose sur le blues-rock au sens large. Ces influences fondent en moi la volonté d'exprimer une musique vivante, engagée, rythmée, ayant du sens et de la personnalité puisque c'est à la base ce qui me touche, ce que je ressens. Fondamentalement, je suis un citoyen. Le bruit des villes, son agitation, ses lumières, ses variations construisent le murmure incessant qui rythme ma musique. De ces tensions naissent des chansons volontaires qui évoquent les relations urbaines : l'incommunicabilité, l'isolement, dans ces grands ensembles où tout se mélange et se disperse à la fois. C'est aussi la possibilité de se réunir, de partager, de ne plus subir mais plutôt d'assumer, de trouver sa place, son identité. C'est dans cette thématique que s'enracinent mes préoccupations. Autour de ces ombres, de ces visages".

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 12 juil. 2025
Samedi

16:00



CONTACT

Kiosk Art
Ouest baie de l'Évole, sud hangar des TN Quai
Ph. Godet 5 2000 Neuchâtel
2000 Neuchâtel

